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６月議会で決まったこと ②
議員活動報告 ⑤
我が町政を問う(８議員が一般質問）⑧

町婦協研修会 ⑰

特集「急ぐべき住田分署の新築」 ⑱



■町有財産舗装版等撤去工事費 １８０４万円
■移住・定住・交流・つながり希望者向け
ガイドブック作成関係人口創出事業業務委託料

２６３万円
■住民活動支援交付金 ４４０万円
■畜産振興基金積立金 ９９０万円
■新規学卒者雇用促進奨励金 ４０万円

■生活道路整備事業費補助金 ８０万円
■移住・定住・交流推進支援事業助成金

２００万円
■浄化槽設置整備事業費補助金 ５７１万円
■雇用促進奨励金 ３０万円
■観光振興強化事業委託料 ２００万円

△安定生産と品質向上が産地の維持発展につながり、雇用と所得向上が期待
される畜産産業
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△利用希望が依然として増加傾向の介護施設
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△再整備が待たれる世小の森

△除雪などを考えると生活道の
舗装化が望まれるが…
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△種山などの自然資源を生かし、人的交流が期待される「森の案内人」養成講座

△多彩な切り口から人材の掘り起し
が期待される「SUMICA」の事業



総務
教民

産業
経済

△「医療モール構想」による、公設民
営クリニックの小児科（一戸町）△地元産物で賑わう「道の駅うご」

△名水案内
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。△総務省や林野庁の職員から「森

林環境税」の仕組みなどを学ぶ



△小水力発電施設

△電力の自給自足を熱く語る中之条パワー社長

△草津町長のまちづくり理念を見聞

△電線の地中化など時代の積層を感じさせる景観づくり

△地形を生かして設置された「メガソーラー」△再整備 人気沸騰の「湯畑」



一般質問は、議員が町長などの執行機関に対し、町の行財政全般にわた
り、事務の執行状況や将来に対する方針などを聞き、報告や説明を求め、
疑問点を質すること。また、議員が主義、主張を述べ提案し論戦します。
一般質問の方法は、１回目は一括して質問しますが、２回目以降は１問
づつ質問する１問１答方式を採用しています。制限時間は、答弁を含めて
60分です。
６月定例会では、８人の議員から16件の一般質問が行われ、町政全般
について２日間にわたり活発な論議が展開されました。
質問と答弁を要約した内容は、９～16ページでお知らせします。
なお、全文記録（議事録）は、８月下旬から役場庁舎２階の総務課と町
ホームページ上で閲覧できます。



















町婦協会長

小野ちか子さん





来てけらっせん!!

詳しくは議会事務局へ☎ （直通）
　　E-mail gikai@town.sumita.iwate.jp



発
行
責
任
者


